



Das einzig Wichtige im Leben  
sind die Spuren von Liebe,  
die wir hinterlassen,  
wenn wir weggehen.

Albert Schweitzer



Mit Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit,  
nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, Vater, Opa, Bruder und Schwager,

Regierungsrat

# Wilhelm Wörgötter

Justizbeamter i.R.

Träger des Goldenen Ehrenzeichens für die Verdienste um die Republik Österreich  
und zahlreicher anderer Ehrenzeichen

der am 28. Dezember 2018, im Alter von 68 Jahren,  
friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Willi ist ab Donnerstag in der Friedhofskapelle  
am Bergfriedhof Zell am See aufgebahrt.

Wir beten für ihn am Donnerstag, den 3. Jänner 2019 um 18.00 Uhr.

Die heilige Seelenmesse mit anschließender Verabschiedung findet  
am Freitag, den 4. Jänner 2019 um 13.00 Uhr in der Pfarrkirche Schüttdorf statt.

Gedanken - Gefühle - Augenblicke,  
überall sind Spuren Deines Lebens und Deiner Liebe

Deine Edelgard

Dein Sohn Michael mit Karin

Deine Enkelin Lara und Kristof

Deine Schwester Edith

Deine Schwägerinnen Erika und Barbara

Deine Schwager Christian und Siegfried mit Familien

sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten